

## Fachexkursion der Kärntner Schaf- und Ziegenbauern

*Praxisnahe Eindrücke und neue Erkenntnisse prägten die zweitägige Exkursion zu Schaf- und Ziegenhaltern.*

Über 50 Teilnehmer aus den verschiedensten Regionen Kärntens nahmen an einer zweitägigen Lehrfahrt zu schaf- und ziegenhaltenden Betrieben nach Bayern und Salzburg teil. Am Programm standen Betriebsbesichtigungen mit unterschiedlichsten Schwerpunkten wie Schafwoll- und Lammfleischvermarktung, die Besichtigung von Zuchtherden und einer großen Schäferei. Intensive Fachgespräche über die Wirtschaftsweisen der Betriebe und deren Vermarktungsstrategien wurden unter den Teilnehmern geführt und neu gewonnene Erkenntnisse konnten von der Exkursion mit nach Hause genommen werden.